

Auftritt der 7.Klassen zum Saalfelder Marktfest

Musik verbindet - Mehr als 70 Sänger*innen auf großer Bühne



Anlässlich des diesjährigen Marktfests hatten am 09.06.23 die Schüler*innen der Klassen 7 a, b, und c zusammen mit den Mitgliedern des Kleinen und Großen Chores des Heinrich-Böll-Gymnasiums die Möglichkeit Bühnenluft zu schnuppern.



Unter dem übergreifenden Aspekt „Musik verbindet“ und in Anknüpfung an das Unterrichtsthema „Musik anderer Kulturen“ wurden gemeinsam drei Stücke gesungen und aufgeführt. Es war für alle Beteiligten ein bereicherndes Erlebnis, das in Erinnerung bleiben wird!

Wir bedanken uns in diesem Zusammenhang beim Kulturbetrieb der Stadt Saalfeld für diese Möglichkeit, bei Frau Rentsch, Amt für Jugendarbeit, Sport und Soziales, für die hervorragende Zusammenarbeit und bei Maxi von PVS Jena - Veranstaltungsservice für den großartigen (ton-)technischen Support.

Fotos Silvio Müller/Text Theresa Schlosser

